

ノ一原稿発表⑭

～自分の考えを発表して表現力を磨こう～

12月16日(水)に5年生3名が12月11日(金)に実施した自然体験学習(大平山)について、ノ一原稿発表を行いました。一人目は、心に残った大中寺の七不思議「東山一口拍子木」の話と杉板焼き体験できれいに磨けた事を発表しました。二人目は、心に残った大中寺の七不思議の「油坂」と「不断の竈(かまど)」について、伝承内容を説明しながら発表しました。三人目は、山を転ばないように気をつけて登り、頂上で休憩した事と杉板焼き体験が楽しくできた事を発表しました。3人とも実物や写真を見せながら分かりやすく発表しました。



12月23日(水)に3年生2名が12月17日(木)に参加したクラブ体験活動について、ノ一原稿発表を行いました。一人目は、実験観察クラブでスライムの作り方が分かった事と創作クラブで黒い紙に絵を完成させた事が印象に残ったと発表しました。二人目は、三つのクラブを順番に体験して全てが楽しかった事と実験が好きなので、来年実験クラブに入りたいと発表しました。二人で協力して大きな写真を見せながら分かりやすく発表して大きな拍手をもらいました。

